
ПРо'ГокоЛ JY92
заседания Управ.пякlщего col]eTa ГГjоУ c]oLLI с,д,теttсеевка

в 2019-2020 \,чебнопt гtljt\,.

от 25 декабря 20l9 года.

количество членов Управляющего совета: 15 че"цовекГIрису,тствовало: 15 Ile,rlt)]]e'
Отсутствовапо: 0 ,Tc_rtlBcti
Приглашённые: ] .tе;tоlзек

ПОВtrСТItА ЗАСЕДАIIИЯI:

1' Результаты образовательно1-1 деяl,ельtlостlл Г]jоУ COLLI с.А-цекссевка за 20]9 год.СогласованI,tе новой Програмплы развrIгия кПУСIi>> на 2()20-2024 г,оды.
{окладчик: Череднлtкова Е.А.. директор школьi2. об итогаХ финансовогО 2010 года, о расходОвании сРедств доброво,пьньтхtIожертвований в 20l9 гол1,"

ДОКлад,lцц: Андреевская И.Н.. г,,tаtвныlj бr,хга,lr,ер г,гj()У Cotli с.длсrtсеевказ, о выполнении решениri Упllав-цяюIцего соl]е,гi1 t1,1 20.0,5.20]9г. об }iзN,IеIIеI{l{tl ворганизацLIи работы шкоЛЬIJI)Iх раздева-lоIi ll lIl.()I.t]-\ рейдов родtjте"rlеЁl по проверкекачества питания учащихся школы.
Докладчик: Кулакова И.А., зап,tсстllте,lь дLlреliтора гlо L]i)

z1, Разное ( инфорrrация tlо факталr нар\,t]lенI-lя llfifi r,чаrrrll\ltlсr] школt t),

CJ]YIIIA-rII,I:

1, ЧередникОву ЕленУ А,пексаrтдРовнv. д],Iректора ГБоУ соlЛ с,Алексеевка. коrор.Iяпознакомила пррlсутстВУюЩrtх с резу,|IьТата\{I,I сlбршовttтельноi.i деяте,цьностишколЫ за 2019 гоД И осIlовныl,'И По,ЦоrкеItиЯ\1l] гtовой Програллп,rы развитиrIкПУСК> на 2020-2024 годы.
2" Андреевску,ю Ирllн1, Нико-цаевtl\'- г,цавtiЬго бчхга;rтера ГБОУ соШ с.А-цетtсеевtttt.IiотораЯ познакох1I,IJIа llpl,ic\ TcTByIorI{Ilx С (lиtrансоl]ы\{и t{l,ol.a\{!l 20l 9 Года. споступлеНиеN,I И расходованliе\{ средСтв доброво"iIьIIIпх по)Itс-рIвованrtй в 2019 годr,.з, Itу,паковУ Инесс1' Анато-тьеВн\,. заN{есТLIтелЯ ;{Lr])eKTopi,l по ВР, коlOрltя дове-тtl ;l(.)сведениЯ присутстВУЮщиХ информаltиtО об ., гliрыт1,1LI ноtзоЙ Раздев;t,:lкIl jI,'rI

девоLIеК и иl,оl,аХ peli:roB po:tl,tTe.пet"r I]O lll]OBellKe качес,гt]tl пит;tнl.tя }LIащll\сяшколы.
4, КУ,ПаКОВУ 

Y'X::).-\Hatu-lb.cBHr," Iiolol).1rl позIItlко\IlIJl]t прrlс\ lс-гв).к)щl{х синфорr,rацией оГИБдд N4O \4вД России <<Ilе(lтегорскlrйi> о dlaKTax нirрrшенttйправи,ц дорожного двLl)I(енIlя уLlttщI.i\{licя шко,цы.

o.u '1OCT.\IIOBIi-iII,{:
1, Инс1)орпlаllию L{ередниltовоit Е.А. о рез\,"lьIа,гil_\ обllазова ге.lьFIоt-l деяl е_]IьIIостtlшколЫ за 2019 гоД принятЬ к сведенIjЮ" сог,lilсоl]ilгь FIовук) Програплл,r\, рilзtsитияшколы на 2020-2024 годы.
2" Инфорlrацию Андреевской II.Н. об ит,t)I-iiх с|lигlitнсового 2019 t-ода и рLlсходL]вttнltи
, СРеДС'ГВ ДОбРОВО.пьных IIо)I(е]:l,ггзtlвltнl,tli за ]019 го,,{ tt1-1инrlть ii сведеI.J1.1lо.з, Информацию Ку:rаковой И-А. об итог;tх lэеtiдсlв рсlдиге,пеt:t по проl]ерIiе KttIIC,cTB.lпитаниЯ учащихсЯ прrlн,I,tЬ l( сведеLllIЮ" проло.]Iirilll,ь орг|tFII.iзiit{иtо да1I{ны\ 1lей.,tоtз в2020 голу.



4. ИнфорпrаЦию K1,,raKoBori I4.A. о (lак,гitХ гtарrtшснltй прави,,I доро)liноt.о
УЧащи\{ися школы принятЬ к сведениIо- IJal Ii,rIассныХ рОДительскихобсудитЬ вопрос об отве.Iственности родите,пе]:l за форлrированиебезопасного поведения детей Ira дороге.
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